

Todo listo y dispuesto en la región para las elecciones del fin de semana

CEDIDA

Totalmente desplegado en los 422 locales de votación habilitados en la Región de Valparaíso para las elecciones en jornada doble de este fin de semana se encuentra el personal de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad Pública.

Cabe recordar que debido a que se trata de 4 elecciones - gobernadores regionales, consejeros regionales, alcaldes y concejales - se determinó que el proceso se desarrolle este sábado 26 y el domingo 27 de octubre, debiendo acudir las personas habilitadas para sufragar uno de los dos días.

Al respecto, el jefe de Fuerzas de la Región de Valparaíso, contraalmirante Roberto Zegers, indicó que, "A contar de las 07:00 horas de la mañana, nos desplazamos a las ocho provincias y 38 comunas, con más de 3.000 miembros de las Fuerzas Armadas; y ya estamos en los 422 locales de votación, implementando las medidas de seguridad, coordinando con el Serval y los Delegados todo lo que es la preparación previa al día



LAS AUTORIDADES VISITARON LOS LOCALES DE VOTACIÓN.

sábado y domingo".

La delegada presidencial, Sofía González, comentó que "ya está todo listo y dispuesto, una vez más, para enfrentar un nuevo proceso electoral este fin de semana, que tiene varias características que son importantes de atender, a propósito de las coordinaciones realizadas. El primero, es que estamos hablando de una votación de carácter obligatoria, de acuerdo a la información que ha entregado el Serval, son más de un millón y medio de personas que están habilitadas en nuestra región para sufragar".

Por último, el jefe de la V Zona de Carabineros, general Edgard Jofré, dijo que "Carabineros de Chile, al igual que todos los actos electorarios vamos a estar desplegados, completamente en toda la región y aquí el llamado es para las personas que están a más de 200 kilómetros de sus locales de votación, deben asistir a sus Unidades Territoriales a presentar su excusa; esto se va a recibir en todas las comisarías ya estamos preparados para ello y para las personas que utilicen comisaría virtual, deben asistir a comisaría a validar esa constancia".